

# EMPLOYÉ DU MOIS



## Découvrir Stéphanie :

Poste: Agent polyvalente

Ancienneté: 24 ans

Agence: Chrome Blois

Passion - Loisirs: Amatrice de pétanque en équipe mixte

Particularité: Rigoureuse, fiable et discrète

## FELICITATIONS pour son expérience, son implication et sa fiabilité....

### Décrivez-nous votre travail...

«Je suis polyvalente en équipe du matin et travaille en équipe sur le secteur de Blois et sa périphérie. J'ai surtout des chantiers attitrés mais je fais aussi des remplacements. Je préfère tout de même mes chantiers habituels pour le suivi de la qualité de prestation.»

### Qu'est-ce que vous aimez dans votre métier ?

«Bouger! Je ne pourrais pas travailler derrière un bureau. J'aime aussi beaucoup le relationnel client quand je les vois lors de mes interventions. Les horaires me conviennent bien car je suis matinale et cela me permet de profiter de ma famille en fin de journée.»

### Qu'est-ce que vous aimez le moins ?

«Arriver sur un site et m'apercevoir qu'il y a du rattrapage à faire. J'ai ma façon de travailler et je suis pointilleuse.»

### Une chose à dire sur Chrome Nettoyage ?

«J'ai vu l'entreprise évoluer depuis les débuts d'Everclean jusqu'à Chrome et c'est une belle évolution. Je trouve que l'on est bien informé, que les responsables, les chefs d'équipes et Marina sont très présents et nous accompagnent au quotidien mais aussi lorsque l'on démarre un nouveau site.»

### Avez-vous des projets personnels ou professionnels à partager ?

«Je fais partie depuis peu du club de pétanque de Villebarou, près de Blois, et participe au championnat départemental en doublette mixe.»

### Pour finir, une anecdote insolite ou drôle à partager ?

«Celle qui m'a le plus marqué remonte! Je me suis retrouvée coincée dans les sanitaires d'une entreprise, mon binôme passait l'aspirateur et n'entendait pas son téléphone, j'ai donc appelé à l'époque Josiane, chef d'équipe. Elle est venu de suite pour essayer de m'en sortir mais sans succès! Finalement, nous avons appelé les pompiers qui ont dû enfourcer la porte pour me libérer au bout de 45 minutes! Les salariés de l'entreprise sont arrivés entre temps: «on savait que cela arriverait un jour!»...Oui, en effet, c'est tombé sur moi!

J'ai perdu du temps mais Josiane m'a aidé pour réussir à terminer mon travail.»